



ПРАВИЛА ПОСЕЩЕНИЯ БАССЕЙНА

Посещение открытого бассейна АО «Отель «Звездный» возможно только в часы работы бассейна с 08:00 до 20:00. Проход на территорию открытого бассейна осуществляется через главный вход в Основной корпус.

Для гостей, проживающих в АО «Отель «Звездный», стоимость посещения бассейна входит в стоимость номера. Оплата услуг открытого бассейна осуществляется гостем, не проживающим в отеле, на стойке RECEPTION до посещения бассейна.

В стоимость посещения бассейна входит: 1 шезлонг, 1 полотенце, пользование раздевалкой, душевой и санузлом.

Для выбора соответствующего тарифа на услуги бассейна администратор может попросить к предъявлению документы, удостоверяющие личность.

Нахождение на территории бассейна для гостей, не проживающих в Отеле, возможно после оплаты на стойке RECEPTION и получения цветного бумажного браслета каждым гостем, планирующим посещение открытого бассейна АО «Отель «Звездный». Нахождение на территории бассейна для гостей, проживающих в Отеле, возможно при наличии винилового фиолетового браслета. Нахождение на территории бассейна без браслета не допускается.

1. Перед посещением бассейна необходимо обязательно принять душ без купального костюма.

2. Форма одежды для посещения бассейна - купальник, плавательные шорты, шлепки. **Нижнее белье - не является купальным костюмом!!!**

3. При посещении бассейна и во избежание травм, **ЗАПРЕЩАЕТСЯ:**

- бегать по бортику бассейна, прыгать с бортика бассейна в воду,
- жевать жевательную резинку,
- приносить бьющиеся предметы,
- находиться в бассейне в состоянии алкогольного или иного опьянения,
- находиться в бассейне без купальника,
- приносить свои напитки и продукты,
- курить.

Убедительная просьба соблюдать правила личной гигиены.

Дети до 16 лет могут находиться в бассейне только под присмотром взрослых. Лица, под опекой которых находятся дети, отвечают за их безопасность, а также за ущерб, нанесенный ими. 1 взрослый может присматривать за 2 детьми.

АО «Отель «Звездный» не несет ответственности за травмы и повреждения, возникшие вследствие несоблюдения правил посещения бассейна.

При нарушении Правил посещения бассейна и вынужденном удалении из бассейна стоимость услуг не возвращается.

Нахождение на территории бассейна с любыми животными и птицами запрещено.



RULES OF VISITING OUTDOOR POOL

Access to the outdoor swimming pool of Hotel "Zvezdny" is possible during the opening hours of the pool from 8 AM till 8 PM. The entrance to the outdoor swimming pool is through the main entrance to the Main building.

For guests of the Hotel "Zvezdny" access to the pool is included in the room rate. Payment for the outdoor pool is made by a guest who is not living at the hotel, at the RECEPTION before the pool.

The cost of the pool includes: 1 chaise lounge, 1 towel, use of the locker room, shower and toilet.

To select the appropriate rate for the pool services, the administrator may ask for documents.

Staying in the swimming pool for guests who are not living in the Hotel is possible after payment at the RECEPTION Desk and receiving a colored paper bracelet each guest planning to visit the outdoor pool of Hotel "Zvezdny". Please note that guests of the Hotel can stay in the swimming pool if they have a purple vinyl bracelet. It is not allowed to be in the swimming pool without a bracelet.

1. Before visiting the pool, be sure to take a shower without a bathing suit.

2. Uniform for visiting the pool - swimsuit, swimming shorts, flip flops. **Underwear is not a bathing suit!!!**

3. When visiting the pool and in order to avoid injuries, it is PROHIBITED:

- run around the side of the pool, jump from the side of the pool into the water,
- chew gum,
- bring breakable items,
- be in the pool in a state of alcohol or other intoxication,
- be in the pool without a swimsuit,
- bring your own drinks and food,
- smoke.

Please follow the rules of personal hygiene.

Children younger than 16 years old can stay in the pool only under the supervision of an adult. Persons under the care of children are responsible for their safety, as well as for the damage caused by them. 1 adult can look after 2 children.

Hotel "Zvezdny" is not responsible for injuries and damages arising from non-compliance with the rules of visiting the pool.

In case of violation of the rules for visiting the pool and forced removal from the pool, the cost of services is not refundable.

Being in the pool with any animals and birds is prohibited.